



# 岐阜北週報

7月

月間

会長 永瀬 章  
 副会長 塚原 進  
 幹事 岡田 忍  
 委員長 山口 八郎

2008-2009  
 No.1266  
 08.07.23 発行

前回の記録	本日の予定	次回の予定
第 1266 回例会 2008/07/16 (水) ◎クラブアッセンブリー (2) 担当：会長・幹事	第 1267 回例会 2008/07/23 (水) ◎クラブフォーラム (1) 担当：出席委員会	第 1268 回例会 2008/07/27 (日) ◎クラブアッセンブリー (3) 担当：会長・幹事

## 会長挨拶 【永瀬 章 会長】

先日、全線開通した東海北陸自動車道を利用して高岡まで行ってきました。生憎の天候で、ひるがの高原あたりは、ガスっていました。前日、遅くまで飲んでいたせいもあり、ガイドの説明も余り聞いていなかった。知らない間にこの度開通した飛騨清美 IC ~ 白川郷 IC の間は通過していました。トンネルばかりの区間でした。トンネルとトンネルの間はほんの少し車窓から景色が見られる程度でした。この間 25KM ですがその区間に、10 箇所ものトンネルがありその長さは区間の 83% だそうです。この中でもすごいトンネルは日本第二位の長さを誇る飛騨トンネルです。このトンネルの開通で、国道を利用するより時間的には 15 分位の短縮だそうです、その地域にとっては緊急医療や緊急時の交通確保、観光名所とアクセスの向上により、莫大な経済効果があるそうです。この開通を受け、岐阜市と高山市は新たに連携を結びました。開通当日は、柳ヶ瀬で富山県の物品販売、越中小原風の盆踊り、夜は長良川畔でも風の盆踊りが披露されました。当クラブは、富山県の氷見 RC と姉妹提携をしています。今年は 3 年に一度の更新の年で今年度は氷見 RC を訪問することになっております。予定では 9 月 19 日 ~ 20 日です。土曜日の朝、地元の地引網漁に是非参加していただきたいと連絡が来ております。東海北陸自動車道の全通した記念すべき年です。沢山の会員の参加を祈念申し上げて会長挨拶とさせていただきます。

## 出席状況 【会員数 38 名】

出席者：35 名 出席率：35/37=94.59%  
欠席者：2 名

## ニコニコ BOX

相宮貞雄君・陰田正男君・波多野光裕君・森本時夫君

## 委員会報告

- (1) IGM 開催の御案内  
平成 20 年 7 月 25 日開催するので宜しく。
- (2) 前会計 (服部)  
理事会の資料を確認しておいて下さい。
- (3) 家族ゴルフ例会の御案内  
平成 20 年 8 月 17 日 (日)  
長良川 CC にて開催するので宜しく。